

Protokoll der Fachratsitzung vom 09.11.2017 Im Moore 21, Hinterhaus, Raum B313

<u>Anwesend</u>	Fachratsmitglieder	Marie (Ma) Betti (Be) Nils (Ni) Philipp W. (PhW) Giovanna (Gio)
	Fachgruppe	Nora (No) Thomas (Th) Florian (Flo) Nick (Nc)

Beginn: 18:15
Ende 19:20

TOP 0.1	Sitzungseröffnung
TOP 0.2	Genehmigung der Tagesordnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
TOP 0.3	Genehmigung des Protokolls vom 28.10.2017
TOP 1	Besprechung von E-Mails an die Fachschaft
TOP 2	Besprechung von verteilten Aufgaben
TOP 3	KVV
TOP 4	Kasse
TOP 5	Weihnachtsfeier
TOP 6	Neubesetzung Finanzreferent/-in
TOP 7	T-Shirts
TOP 8	Sonstiges

TOP 0.1 Der Vorsitzende PhW ist anwesend und übernimmt daher die Sitzungsleitung. Der Protokollant ist nicht anwesend. Ni übernimmt das Protokoll.

TOP 0.2 PhW stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung erging Form- und Fristgerecht.

Es ergeht der Antrag, die Tagesordnungspunkte „Vernetzung der Fachratsmitglieder“ und „AG Prüfungsordnung“ zur Tagesordnung hinzuzufügen. Die neue Tagesordnung wird in der folgenden Form einstimmig beschlossen.

TOP 0	Ständiges
TOP 1	Besprechung von E-Mails an die Fachschaft
TOP 2	Besprechung von verteilten Aufgaben
TOP 3	AG Prüfungsordnung

TOP 4	KVV
TOP 5	Kasse
TOP 6	Weihnachtsfeier
TOP 7	Neubesetzung Finanzreferent/-in
TOP 8	T-Shirts
TOP 9	Vernetzung der Fachratsmitglieder
TOP 10	Sonstiges

- TOP 0.3 Das Protokoll der Sitzung vom 09.11.2017 liegt nicht vor und muss vom Protokollanten der Sitzung nachgereicht werden.
- TOP 1 Neben den E-Mails vom FSR, welche unter TOP 3 behandelt werden sollen, liegen keine relevanten E-Mails vor.
- TOP 2 Da das Protokoll der letzten Sitzung nicht vorliegt und keine akuten Aufgaben bestehen, wird die Besprechung vergangener Aufgaben auf die nächste Sitzung verschoben.
- TOP 3 Ni berichtet von der letzten Sitzung der „AG Prüfungsordnung“ mit Herrn Prof. Dr. Wilholt und Herrn Gerlach. Nach derzeitigem Stand besteht ein Grobentwurf für die neue Prüfungsordnung des FüBa, welche alle gewünschten Punkte des Fachrats berücksichtigt. Der Entwurf wird demnächst im Institutsvorstand vorgestellt. Ni ist zuversichtlich, dass die neue Prüfungsordnung die Qualität des Studiums verbessern wird.
- TOP 4 Ni berichtet vom Anliegen des FSR bezüglich des Verkaufs unseres Vorlesungsverzeichnisses. Insbesondere wird der Inhalt der Mails in Bezug auf Höflichkeit kritisiert. Ni wird versuchen, dem FSR nahezu legen, dass im Sinne einer konstruktiven Zusammenarbeit ein anderer Umgang sinnvoll wäre. Inhaltlich wird dem Anliegen des FSR mit Nachdruck zugestimmt. Um das Problem anzugehen, entschließt sich der Fachrat, das Anliegen mit Unterstützung des FSR an den Institutsvorstand heranzutragen.

Beschluss: Der Fachrat Philosophie ersucht den Institutsvorstand des Instiuts für Philosophie, das kommentierte Vorlesungsverzeichnis für das Sommer- und Wintersemester in angemessener Stückzahl drucken zu lassen, um diese kostenlos an die Studierende zur Verfügung zu stellen.

Der Beschluss ergeht einstimmig.

Beschluss: Der Fachrat Philosophie fordert den FSR auf, sich aufgrund seiner Empfehlung mit dem Beschluss zum KVV zu solidarisieren.

Der Beschluss ergeht einstimmig.

Ni wird mit dem FSR in Kontakt bleiben und die Beschlüsse kommunizieren.

TOP 5 Be und PhW haben es noch nicht geschafft, den aktuellen Kontostand abzufragen. Be wird sich beim ASTA um eine andere Möglichkeit bemühen, unseren Kontostand abzurufen.

TOP 6

- Be übernimmt die Koordination der Weihnachtsfeier.
- Die Weihnachtsfeier findet am 14.12.2017 statt.
- Die Inventur des Schrankes hat ergeben, dass wir noch 23 Liter Glühwein haben. Be wird die Einkaufsliste dementsprechend anpassen.
- Be schlägt vor, neue Lichterketten zu beschaffen. Dieser Punkt sollte auf die Einkaufsliste.
- Ni spricht mit dem Weihnachtsmann.
- Ni fragt David wegen seiner Anlage.
- Fl und Th erstellen die Flyer.
- Ni meldet den Raum an.
- Be erstellt eine Einladung für die Lehrenden.
- Fl sammelt Zweige für die Dekoration der Tische.

TOP 7

Beschluss Im Rahmen einer Fachgruppenvollversammlung am 23.11.2017 soll das Amt Finanzreferent/-in neu besetzt werden.

Der Beschluss ergeht einstimmig.

PhW sorgt sich um eine ordnungsgemäße Einladung zur Fachgruppenvollversammlung.

TOP 8 Be bemüht sich um ein Unternehmen, bei welchem wir die T-Shirts für Studierende bestellen. Wir wollen auf „FAIRTRADE“ achten.

TOP 9: Ni bemüht sich, interessierte Studierende, welche sich im Fachrat engagieren wollen, in die entsprechende WhatsApp-Gruppe sowie bei Facebook hinzuzufügen.

Be will sich mit Tobias in Verbindung setzen, um zu klären, wie wir neue Mitglieder in den Mailverteiler aufnehmen können.

TOP 10 Annika wird darum gebeten, in ihrer Funktion als Pflanzenbeauftragte alle nötigen Mittel zu ergreifen um das Leben aller Fachschaftspflanzen sicherzustellen. Die der Vernachlässigung zum Opfer gefallene Pflanze im Arbeitsraum soll im Rahmen einer angemessenen Zeremonie nach der Sitzung entfernt werden.

Herr Prof. Dr. Frisch stellt uns das Sofa aus seinem Büro zur Verfügung. Die Fachschaft möchte dieses Sofa haben und wird die Eignung prüfen. Sollte der Test negativ ausfallen, bemüht sich die Fachschaft um fachgerecht Entsorgung. Im Anschluss an die nächste Sitzung soll ein Kneipenabend stattfinden. Dafür sollen insbesondere die ehemaligen Fachratsmitglieder Tobias und Leon eingeladen werden. Be kümmert sich um Reservierung und Einladung.

Ni meldet von Erstsemester/-innen, dass im Rahmen der Erstsemesterwoche auch vegane Pizza gewünscht ist. Dazu sollte Bier weder theoretisch (während der Vorstellung der Fachschaftstätigkeiten) noch praktisch („jeder bekommt ein Bier zur Begrüßung“) zu sehr forciert werden. Der Fachrat stimmt der Kritik zu und will darauf im nächsten Jahr mehr Rücksicht nehmen.

Nächste Sitzung: 22.11.2017 im Anschluss an die
Fachgruppenvollversammlung

Hannover, den

Nils Heinrich
Protokollant

Philipp Wolfes
Vorsitzender

Anhang 1

Verteilte Aufgaben Stand 09.11.2017

Wer?	Was?	Wann
Nils	<ul style="list-style-type: none">• AG Prüfungsordnung• Austausch mit dem FSR bezüglich KVV• Raumanmeldung Weihnachtsfeier• Mit dem Weihnachtsmann sprechen• David um Nutzung der Anlage bitten	Laufend 22.11.2017 22.11.2017 22.11.2017 22.11.2017
Philipp W.	<ul style="list-style-type: none">• Einladung zur FGVV und Fachratssitzung	13.11.2017
Annika	<ul style="list-style-type: none">• Pflanzen zum Überleben verhelfen	Laufend
Betti	<ul style="list-style-type: none">• Einkaufsliste Weihnachtsfeier aktualisieren• Einladung Kneipenabend und Reservierung• ASTA bezüglich Kontoabfrage• Einladung für Lehrende zur Weihnachtsfeier	22.11.2017 22.11.2017 22.11.2017 22.11.2017
Florian	<ul style="list-style-type: none">• Zweige zur Dekoration bei der Weihnachtsfeier• Flyer Weihnachtsfeier	14.12.2017 22.11.2017
Thomas	<ul style="list-style-type: none">• Flyer Weihnachtsfeier	22.11.2017